

Delinea Xóchitl Bravo la ruta del presupuesto de la ciudad de 2025

Buscará garantizar la construcción de 5 líneas de Cablebús y 100 Utopías // No se admitirá trabar reformas, dice

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La coordinadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo, comentó que el propósito del presupuesto para el primer año de gobierno de la próxima administración capitalina será la de garantizar la construcción de cinco líneas de Cablebús y la edificación de 100 Utopías.

En conferencia de prensa, la legisladora resaltó que en el gasto del próximo año también debe contemplarse el programa social para menores de hasta tres años, así como garantizar el transporte gratuito para jóvenes de universidad. “Este presupuesto será de alta responsabilidad social”, aseguró.

Explicó que una vez que entre en funciones la nueva administración, en noviembre empezarán las mesas de trabajo con autoridades centrales y órganos autónomos, entre otros, como parte de la discusión del presupuesto del próximo año. Incluso adelantó la realización de un encuentro entre diputados de la metrópoli para comenzar a delinear una agenda de trabajo para la zona, donde también estarán invitados diputados federales de la Ciudad de México.

Destacó la instalación en tiempo récord de todas las comisiones legislativas, y reiteró que hay un compromiso de no rezagar el trabajo legislativo; advirtió que si alguien de la oposición busca trabar alguna reforma por un tema político, “no va a poder porque somos mayoría en todas las comisiones”, de ahí que adelantó la aprobación de la reforma

constitucional en materia hídrica enviada por el gobierno capitalino a la segunda legislatura, así como la creación de las nuevas secretarías.

Se desmorona comité de planeación

En la sesión ordinaria de ayer se dieron a conocer las cartas de renuncia de Blanca Rebeca Ramírez y Ernesto Alva Martínez como integrantes del comité de planeación, encargado de elegir la terna para designar al titular del Instituto de Planeación Democrática y Perspectiva.

En sus misivas dijeron que su salida responde a la “imposibilidad de dar solución a las diversas convocatorias que emitimos para elegir la terna.

“Fuimos respetuosos de los tiempos y demandas que nos fueron solicitadas y atendimos las solicitudes que nos hacían, pero no encontramos condiciones para continuar en este cargo, lo que se complica al quedar solamente dos de los miembros iniciales.”

▲ El presupuesto de la Ciudad de México para el primer año de gobierno de la próxima administración “será de alta responsabilidad social”, afirmó la coordinadora de la fracción de Morena en el Congreso capitalino, Xóchitl Bravo. Foto La Jornada



